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“既然这是一场高峰论坛，就要名副其实的
高，应该有高度、有思想，有目标。”中国文艺评
论家协会主席仲呈祥给本次论坛设定了三有主
基调。

仲呈祥在论坛上作了题为《文化艺术与培
根铸魂》主题演讲。他幽默风趣，金句不断，仲呈
祥直言，当下，文化艺术与培根铸魂的关系需要
整个影视文化战线的从业人员都弄明白。

仲呈祥举了个例子，前阵子，有个新闻的标
题是“要使每部电影票房超亿”以此来繁荣影视
圈。仲呈祥说，“我不反对追求经济效益，但要有
前提，要在坚持社会效益是最高标准的前提下，
去追求两个效益的统一。”他不忘提醒现场的影
视界代表，必须要明白在社会效益和经济效益
发生冲突时，一定要让市场价值服从社会价值。

仲呈祥还说，艺术创作要扎根人民、扎根生
活的地方，不能脱离时代。影视艺术的宗旨是培
根铸魂，因为只有守正才是真正的创新。他认
为，宁波目前在做的就是经济搭台，文化唱戏，

“把经济、文化全面协调，才有可持续地发展，这
个很好。”

中国电视艺术委员会副秘书长易凯说：“影
视产业是需要投入的，去年整个行业出现了比
较大的波动，大量资金流出行业，这时候，宁波
的影视企业却能积极支持行业的发展，应该善
待这样一批积极支持影视行业的投入者。”

参加论坛的影视代表听完论坛，觉得受益
匪浅，不少导演制品人在圆桌论坛上透露，他们
要么正在宁波拍电影，要么已经将公司搬到了
宁波。中广联电视剧编剧工作委员会副会长王
丽萍说，妈妈是宁波人，她将为宁波写个剧本，
献给妈妈和她的家乡。

导演郑晓龙说：“我希望宁波将来成为影视
界的宁波帮，成为中国的宁波帮。”

著名编剧宋方金更是向国内影视人发出邀请，
“做影视产业来宁波，选择宁波就是选择未来”。

高峰论坛期待艺术创作更接地气

本报讯（记者 俞素梅）为期三天的2019中国（宁波）特色文化产业博览会昨天下午成功落下帷
幕。记者从组委会获悉，本届文博会主会场、分会场、相关活动的总参与人数达45.7万人，其中，位于
会展中心的展馆现场吸引了33.7万余人次参观，最高日参观人次接近20万，现场成交额达到6.12
亿元，意向成交额17.8亿元。现场签约项目20个，总签约金额97.25亿元。

记者了解到，本届文博会总体成效超出预期目标，不少展商已经开始预订明年的展位。

一年前的4月 3日，第 31届电视剧“飞天
奖”，第25届电视文艺“星光奖”颁奖典礼在宁
波举行，时隔一年，宁波再次与全国影视盛会

“亲密接触”。
本报记者在现场了解到，本次高峰论坛由

主题演讲、圆桌论坛、签约授牌仪式等环节组
成，分上下午两个半场，整整持续了一天时间。
中国文艺评论家协会主席仲呈祥，中国广播电
影电视社会组织联合会副会长张丕民，中国电
视艺术委员会副秘书长易凯，著名导演郑晓龙
等人出席了活动。美国Hoplite传媒公司，阿里
巴巴影视集团、芒果影视等海内外150多家影
视企业负责人赶到现场参加了活动。

宁波举办这样的高规格影视文化论坛有何
初衷？宁波市委常委、宣传部长万亚伟在致辞中
指出：“宁波与中国电影有着不解之缘，创造了

数十项全国第一，涌现出邵逸夫、袁牧之、周星
驰等百余位宁波籍海内外著名的影视人。”一大
批宁波籍影视名家用辛勤的汗水和杰出的作
品，引领了中国影视不同时期的新风潮，在百年
中国影视史上留下一个个鲜明的坐标点和里程
碑。

万亚伟说，一直以来，宁波都高度重视影视
产业发展，目前全市已落户影视企业近 2000
家。今年，宁波还将发布“书香宁波2020、音乐
宁波2020、影视宁波2020、创意宁波2020”建
设计划，“宁波将以此为契机，着力加快影视宁
波建设，依托现有影视产业集聚优势，加快建设
覆盖影视拍摄、制作、出品、交易等全环节影视
产业体系，到2020年，力争把宁波打造成为在
全国有影响力的影视之城，争创世界影视之
都。”万亚伟说。

2020年，宁波争创世界影视之都

高新区新建一农贸市场
市场监管部门开启绿色通道
上门集中办理营业执照

本报讯（通讯员 徐宁宁 姜珂身 记者 王
冬晓）为满足周边居民的“菜篮子”需求，宁波
国家高新区管委会在杨木碶路区域专门划出
980㎡的面积，新建一家农贸市场。

即将亮相的杨木碶路菜市场位于杨木碶
路与新晖路路口，周边居民小区环绕，覆盖江
南一品、九五国际、公园里等多个生活小区。
作为高新区重点民生实事工程之一，该市场
的投入使用，将有效解决周边7个小区2000
余户居民的生活需求。

记者了解到，为加速推进杨木碶路菜市
场开办工作，高新区市场监管分局以深化落
实“三服务”为导向，主动开启绿色通道，全程
帮扶开办方办理市场登记，并在4月13日上
门为市场内70余户经营户集中办理发放了营
业执照，确保市场的顺利开业。

“在市场监管部门的大力支持下，我们在
网上填报市场名称登记申请的当日就领到了
市场名称登记证，真的是一场‘及时雨’！”农
贸市场的一位工作人员说。

为尽快解决周边居民买菜远、买菜难的
现实问题，区市场监管分局专门成立项目帮
扶小组，多次赴实地开展行政指导。在市场摊
位满足办照条件的第一时间，抽调审批窗口
业务骨干，利用周末时间，联合中国银行、工
商银行等“政银通”合作银行网点人员，现场
摆摊将营业执照和银行开户“并联”办理，为
经营户打通开业“最后一公里”。

李惠利医院与17家区县（市）
医院加深合作

为中风者争取每分每秒
本报讯（通讯员 徐晨燕 李璟璟 记者 童

程红）昨日下午，宁波市医疗中心李惠利医院
召开高级卒中中心启动会，联合 17 家区县
（市）医院，加深区域合作紧密度，为中风患者
争取每分每秒。

中风即脑卒中，又称脑血管意外，是由于
脑部血管突然破裂或因血管阻塞导致血液不
能流入大脑而引起脑组织损伤的一组疾病，
具有高死亡率、高致残率和高复发率的特点，
严重威胁国民生命和健康生活质量。

“脑卒中救治的黄金时间是4.5小时，每
延迟静脉溶栓治疗1分钟，则可能死亡190万
个神经元。”该院卒中中心医疗总监陈勇表
示，越早打通梗死的脑血管，就能挽救越多的
脑细胞。

为了加速救治时间，宁波市医疗中心李
惠利医院从去年开始进行卒中中心建设，在6
个月里对静脉溶栓流程进行了4次优化，如今
DNT（入院至溶栓平均时间）已缩短至27分
钟，最短的一次15分钟。据国家卫生健康委脑
防委统计，目前全国238家高级卒中中心平均
DNT为40分钟。

“除了缩短DNT，我们还需打通院前救治
环节和院后管理环节，真正形成一个覆盖全
生命周期的关护闭环。”陈勇说，为此，该院联
合余姚、奉化、市区基层医院，构建卒中救治
的区域联盟。

宁波文博会首届影视文化高峰论坛昨举行

大咖现场吆喝：搞影视创作来宁波

4月14 日，2019 宁波文博会首届影视文化高峰论坛在北仑博地影秀城举行。中国影

视文化界专家，知名导演制片人、影视行业负责人等大咖欢聚一堂，金句频出。

“搞影视创作就来宁波，选择宁波就是选择未来。”这是与会大咖达成的共识。
□通讯员 顾霄扬 支鸣飞 记者 施代伟 文/摄

2019宁波文博会昨落幕
有展商已开始预订明年展位

多位大咖齐聚论坛多位大咖齐聚论坛


